



Pierre REBEYROL

Commissaire de l'armée de l'air pendant 10 années, durant lesquelles il est principalement occupé de la logistique alimentaire pour l'armée de l'air. Puis il a intégré le ministère de l'Économie : d'abord à la Direction des affaires juridiques, puis à la direction générale des entreprises et, enfin, à la Direction générale de la concurrence, de la consommation et de la répression des fraudes (DGCCRF) dans laquelle il s'occupe de relations commerciales depuis désormais 6 années en tant que « chef du bureau commerce et relations commerciales ».